



PENANDATANGANAN PAKTA INTEGRITAS BPJS KETENAGAKERJAAN

Direktur Utama BPJAMSOSTEK Anggoro Eko Cahyo (kelima kanan) didampingi Ketua Dewan Pengawas Muhammad Zuhri (keenam kiri) bersama jajaran direksi dan dewan pengawas menunjukkan draf Pakta Integritas dan Kesepakatan Bersama Pedoman Tata Kelola Yang Baik BPJS Ketenagakerjaan yang telah ditandatangani di Jakarta, Jumat (12/3). Penandatanganan pakta integritas yang dilakukan oleh jajaran direksi dan dewan pengawas masa jabatan 2021-2026 itu sebagai bentuk komitmen untuk menjunjung tinggi profesionalitas dan integritas guna menjaga institusi itu dalam memberikan perlindungan dan memastikan kesejahteraan bagi pekerja Indonesia.

PTBA Anggarkan Rp3,8 Triliun untuk Hilirisasi Batu Bara

PT Bukit Asam Tbk membukukan laba bersih senilai Rp2,4 triliun sepanjang 2020. Besaran itu turun 41,16% secara tahunan atau year on year (YoY) dibanding dengan laba bersih akhir Desember 2019 yang nilainya Rp4,05 triliun.

JAKARTA (IM) - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) tahun ini mengalokasikan dana Rp3,8 triliun untuk hilirisasi batu bara. Upaya itu melalui proyek gasifikasi yang telah masuk dalam proyek strategis nasional (PSN).

Demikian disampaikan Direktur Utama PTBA, Arvian Arifin. "Investasi di 2021 kita targetkan sebesar Rp3,8 triliun untuk hilirisasi," kata Arvian Arifin dalam konferensi pers virtual, Jumat (12/3).

Ia optimis proyek itu akan memberikan dampak positif seperti menekan angka impor LPG, hingga menghemat cadangan devisa negara. Terlebih perjanjian kerja sama atau cooperation agreement antara PTBA, Pertamina dan Air Products Chemical Inc sudah ditandatangani pada 11 Februari 2021 sehingga gasifikasi diyakini bisa segera jalan. "Batu bara ini bisa jadi produk Dimethyl Ether (DME) sebagai pengganti atau substitusi LPG, saya punya keyakinan proyek ini Commercial Operation Date (COD) di 2024," ujar Arvian.

Dua proyek PTBA yang masuk dalam PSN adalah hilirisasi gasifikasi batu bara di Tanjung Enim dan kawasan industri Bukit Asam Coal Based Industrial Estate (BACBIE) - Tanjung Enim. "Artinya proyek ini mendapat dukungan secara khusus dari Pemerintah. Tujuannya adalah untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi dan pemerataan pembangunan dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat," tuturnya.

BEI Luncurkan Terobosan Baru Inovasi Edukasi Digital

JAKARTA (IM) - PT Bursa Efek Indonesia (BEI) bersama Self-Regulatory Organization (SRO) lainnya, yakni PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) dan PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia (KPEI) didukung oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK), meluncurkan empat terobosan baru inovasi edukasi digital dalam acara Inovasi Edukasi Digital untuk Pasar Modal Indonesia.

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal OJK Hoesen mengatakan, empat terobosan baru ini sejalan dengan upaya SRO dan OJK dalam menyediakan sarana edukasi kepada masyarakat, terutama yang berbasis digital, untuk meningkatkan pertumbuhan investor dari kalangan akademisi dan stakeholders di tengah dampak pandemi Covid-19.

"Edukasi dan literasi di pasar modal masih jauh dari harapan, terutama dari sektor lainnya sekitar 4,9 persen untuk tingkat literasi, dan 1,5 persen untuk tingkat inklusi di sektor pasar modal. Dengan adanya inovasi edukasi digital ini diharapkan dapat meningkatkan optimisme tercapainya inklusi dan edukasi di pasar modal yang lebih tinggi," jelas Hoesen dalam virtual konferensi.

Perseroan membukukan laba bersih senilai Rp2,4 triliun sepanjang 2020. Besaran itu turun 41,16% secara tahunan atau year on year (YoY) dibanding dengan laba bersih akhir Desember 2019 yang nilainya Rp4,05 triliun.

Arvian menilai perolehan laba itu sudah cukup baik bisa didapatkan di tengah pandemi Covid-19. Hal ini terjadi karena ada penurunan konsumsi energi akibat diberlakukannya lockdown di beberapa negara tujuan ekspor seperti RRT dan India.

"Di tengah kondisi ekonomi yang sulit PTBA masih bisa mencetak kinerja positif dengan pencapaian laba Rp2,4 triliun. Tentunya ini cukup mengembirakan karena di era pandemi ini banyak sekali usaha yang mengalami kesulitan dan alhamdulillah kita bisa keluar dari permasalahan keuangan perusahaan," kata Arvian.

Dari sisi pendapatan, PTBA mengantongi Rp17,3 triliun. Aset perusahaan per Desember 2020 tercatat berada di angka Rp24,1 triliun, dengan komposisi kas setara kas dan deposito berjangka di atas 3 bulan sebesar Rp5,5 triliun atau 23% dari total aset.

Turunnya harga batu bara selama 2020 juga menjadi tantangan tersendiri bagi perseroan. Seperti diketahui, harga batu bara acuan (HBA) berfluktuasi sepanjang 2020 yakni sempat US\$65,93 per ton di awal Januari 2020 dan sempat menyentuh titik di bawah US\$50 per ton pada September 2020.

ens, Jumat (12/3).

Sampai Februari 2021, jumlah investor Pasar Modal Indonesia telah mencapai 4,5 juta investor, atau meningkat 16,35 persen (bertambah 634.350 investor) dibandingkan dengan jumlah investor di akhir tahun 2020, sebanyak 3,8 juta investor.

Direktur Utama BEI Inarno Djajadi menyebutkan, 4 terobosan baru tersebut terdiri dari IDX Virtual Tour 360, Halaman Edukasi Investasi di Website BEI dan Modul Sekolah Pasar Modal Digital, Kompetisi Galeri Investasi BEI: IDX GI-a-thon, serta konsep Galeri Investasi Edukasi BEI dan Galeri Investasi Digital BEI. Terobosan tersebut merupakan respon atas masifnya pertumbuhan investor baru pada awal tahun 2021 ini yang melanjutkan tren positif tahun 2020, tahun kebangkitan investor ritel dalam negeri.

"Alhamdulillah kita berhasil meluncurkan 4 terobosan baru sebagai bagian dari inovasi edukasi digital BEI. Kami berharap dengan diluncurkannya inisiatif baru tersebut dapat meningkatkan literasi dan edukasi pasar modal berbasis digital serta meningkatkan pertumbuhan investor ritel," kata Inarno. • dot

Namun HBA mulai naik dalam 3 bulan terakhir di 2020 dan menyentuh angka US\$59,65 per ton pada Desember 2020 karena mulai pulihnya permintaan batu bara di pasar global. Meskipun sepanjang 2020 disebut yang terendah selama 4 tahun terakhir dengan berada di level US\$58,17 per ton. "Langkah-langkah yang kita lakukan supaya tetap positif tidak ada hal lain, yaitu kita melakukan efisiensi di semua lini operasi yang akhirnya terasa dan terlihat di 2020," ucapnya.

Sepanjang 2020, beban perusahaan mengalami penurunan. Beban pokok pendapatan turun Rp12,78 triliun dari Rp14,17 triliun, beban umum dan administrasi ditekan menjadi Rp1,43 triliun dari sebelumnya Rp1,93 triliun, juga beban penjualan dan pemasaran turun ke Rp692,32 miliar dari Rp828,67 miliar.

Arvian menyebut sepanjang 2020 PTBA mampu memproduksi 24,8 juta ton batu bara, atau 99% dari target yang telah disesuaikan menjadi 25,1 juta ton. Kapasitas angkutan

batu bara tercatat mencapai 23,8 juta ton atau naik 3% dari target tahun ini, sementara kinerja penjualan batu bara terealisasi sebesar 26,1 juta ton atau naik 5% dari target 2020.

"Masih terjaganya kinerja operasional perusahaan sepanjang 2020 tak lain merupakan hasil dari penerapan operational excellence yang berkelanjutan dan perluasan pasar yang menjadi strategi perusahaan dalam menjalankan bisnis di tahun ini," tandasnya. • hen

Menperin: Raksasa Otomotif Jepang Tambah Investasi ke Indonesia

JAKARTA (IM) - Selama dua hari kunjungan kerja di Jepang, Menteri Perindustrian (Menperin) Agus Gumiwang Kartasasmita didampingi Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh (Dubes LBBP) RI Jepang, Heri Akhmad secara maraton melakukan beberapa pertemuan dengan pelaku industri otomotif, petrokimia, dan alas kaki, asosiasi pengusaha, serta pihak pemerintah Jepang.

Dalam pertemuan, Menperin menyampaikan kebijakan, program dan proyek baru diantaranya, Undang-undang Cipta Kerja, substitusi impor, relaksasi Pajak Penjualan atas Barang Mewah (PPnBM), proyek Bintuni, dan Patimban. Dari Negeri Sakura, Menperin membawa 'oleh-oleh' berupa penguatan investasi lama dan komitmen investasi baru di sektor otomotif sebesar puluhan triliun Rupiah.

"Pertemuan berjalan dengan baik dan membawa kabar gembira, karena beberapa perusahaan otomotif besar dan petrokimia menyatakan komitmen berinvestasi di Indonesia," ujar Agus di Tokyo, Jepang, Kamis (11/3) sebelum bertolak kembali ke Tanah Air, seperti dilansir dari laman Kemenperin, Jumat (12/3).

Menperin menuturkan, dari pertemuan dengan prinsipal Honda Motor Company Ltd, perusahaan tersebut berkomitmen menanamkan investasi sebesar Rp5,2 triliun. Sementara itu, Suzuki Motor Corporation berencana menginvestasikan Rp1,2 triliun. Adapun Toyota Motor Corporation merealisasikan investasi yang sudah ada, yaitu sekitar Rp28 triliun. Kemudian, Mitsubishi Motors Corporation menyampaikan rencana investasi Rp11,2 triliun.

"Investasi Honda termasuk untuk pengembangan kendaraan model baru. Honda juga memiliki komitmen untuk ekspansi pengembangan ekspor komponen kendaraan yang diproduksi di Indonesia sebagai bagian global supply chain bagi sembilan negara, di antaranya, Malaysia, Vietnam, Thailand, Pakistan, Saudi Arabia dan Jepang sendiri," sebut Agus.

Investasi Suzuki di Indonesia sebesar Rp1,2 triliun akan menjadi basis pengembangan produk Suzuki Ertiga dan Suzuki XL7 yang diperkenalkan sebagai jenis kendaraan mild hybrid dengan teknologi integrated starter generator (ISG).

"Model-model tersebut untuk tujuan ekspor bagi pasar Asia dan Amerika Latin," jelas Agus. Perusahaan tersebut juga telah memiliki roadmap EV dan menyampaikan bahwa insentif dari kebijakan pemerintah sangat diperlukan untuk meningkatkan produksi EV.

Lebih jauh Agus

menjelaskan pertemuan dengan Toyota memperkuat komitmen investasinya sebagai perusahaan yang paling besar berinvestasi sejak melakukan kegiatan di Indonesia.

"Toyota tetap dengan komitmen investasi senilai Rp28 triliun. Mereka juga memberikan komitmen memperluas pasar ekspor, dari 80 negara yang sekarang sudah menjadi pasar ekspor akan dikembangkan menjadi 100 negara pada tahun 2024," jelas Agus.

Pada hari kedua di Jepang, Menperin juga melobi Mazda Motor Corporation untuk membangun pabriknya di Indonesia dengan menyampaikan berbagai kemudahan investasi dan banyak insentif untuk investor otomotif baru di Indonesia.

"Kami terus mendorong agar mereka segera melakukan investasi dan membangun pabrik di Indonesia. Mereka akan segera mempertimbangkan dan memperhitungkan untuk kebutuhan investasi di Indonesia. Mudah-mudahan nanti pada kunjungan kami selanjutnya di bulan Mei dapat mendengar perkembangan dari Mazda untuk berinvestasi di Indonesia," kata Menperin. • pan



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI | ANGSUR DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6 an-/detik

Telesel Kode Akses 01019 dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU

Pemerintah Bidik Rp45 T dari Lelang SUN Pekan Depan

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali bakal melelang Surat Utang Negara (SUN) untuk memenuhi sebagian dari target pembiayaan dalam APBN 2021. Lelang SUN akan dilakukan pada Selasa 16 Maret 2021 pukul 09.00 WIB dan ditutup pukul 11.00 WIB. Dari lelang SUN pekan depan ini, target indikatif yang ditetapkan pemerintah ialah sebesar Rp30 triliun dan target maksimal hingga senilai Rp45 triliun. Setelmen akan dilaksanakan pada 18 Maret 2021 atau 2 hari kerja setelah tanggal pelaksanaan lelang (T+2).

Penjualan SUN tersebut akan dilaksanakan dengan menggunakan sistem pelelangan yang diselenggarakan oleh Bank Indonesia. Lelang bersifat terbuka (open auction), menggunakan metode harga beragam (multiple price). Pemenang lelang yang mengajukan penawaran pembelian kompetitif akan membayar sesuai dengan yield yang diajukan. • dro

OJK Perluas Kerja Sama dengan Otoritas Moneter Brunei dan OECD

JAKARTA (IM) - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) memperluas kerja sama dengan otoritas moneter Brunei Darussalam, yakni Autoriti Monetari Brunei Darussalam (AMDB). Selain itu OJK melanjutkan kerja sama dengan the Organisation for Economic Co-operation and Development (OECD).

Perjanjian kerja sama dengan lembaga internasional ini ditandai dengan penandatanganan nota kesepahaman (MoU). "Perjanjian diperlukan untuk menjalankan berbagai program pembangunan dan perekonomian, terutama percepatan implementasi keuangan berkelanjutan di Indonesia," kata Deputi Komisiner Hubungan Masyarakat dan Logistik, Anto Prabowo dalam keterangan pers, Jumat (12/3).

Anto menjelaskan, MoU concerning Consultation, Cooperation, and the Exchange of Information dengan AMDB telah ditandatangani secara sirkuler oleh Ketua Dewan Komisiner OJK, Wimboh Santoso dan Managing Director AMDB, Rokiah Badar pada awal tahun ini.

Lingkup kerja sama dengan AMDB meliputi peningkatan kapasitas, pertukaran informasi dan best practice, pemantauan dan pengawasan lembaga keuangan di Indonesia dan Brunei, serta bidang kerja sama sektor keuangan lainnya, baik syariah

FR0088 (6,25%) jatuh tempo 15 Juni 2036, FR0083 (7,5%) jatuh tempo 15 April 2040, dan FR0089 (6,875%) yang jatuh tempo pada 15 Agustus 2051.

Lelang dibuka pada Selasa, 16 Maret 2021, pukul 09.00 WIB dan ditutup pukul 11.00 WIB. Dari lelang SUN pekan depan ini, target indikatif yang ditetapkan pemerintah ialah sebesar Rp30 triliun dan target maksimal hingga senilai Rp45 triliun. Setelmen akan dilaksanakan dengan menggunakan sistem pelelangan yang diselenggarakan oleh Bank Indonesia. Lelang bersifat terbuka (open auction), menggunakan metode harga beragam (multiple price). Pemenang lelang yang mengajukan penawaran pembelian kompetitif akan membayar sesuai dengan yield yang diajukan. • dro

Penjualan SUN tersebut akan dilaksanakan dengan menggunakan sistem pelelangan yang diselenggarakan oleh Bank Indonesia. Lelang bersifat terbuka (open auction), menggunakan metode harga beragam (multiple price). Pemenang lelang yang mengajukan penawaran pembelian kompetitif akan membayar sesuai dengan yield yang diajukan. • dro

Tingkat kupon dari SUN tersebut yakni SPN03210616 (Diskonto) dengan masa jatuh tempo 16 Juni 2021, SPN12220303 (Diskonto) hingga 3 Maret 2022, FR0086 (5,5%) jatuh tempo 15 April 2026, FR0087 (6,5%) jatuh tempo 15 Februari 2031,

maupun konvensional. Selain itu, area kerja sama MoU meliputi peningkatan edukasi dan inklusi keuangan serta perlindungan konsumen. "Kerja sama antara kedua otoritas ini sejalan dengan salah satu semangat berdirinya ASEAN yaitu meningkatkan pertumbuhan ekonomi di negara-negara anggota ASEAN," tutur Anto.

Adapun MoU dengan OECD merupakan kerja sama antara OJK dengan lembaga internasional itu. Kelanjutan kerja sama kali ini fokus pada pengembangan di bidang keuangan berkelanjutan atau sustainable finance, dalam bentuk penelitian dan/atau studi. Area kerja sama melingkupi pertukaran informasi dan/atau keahlian, dan kerja sama lainnya. "Hubungan kerja sama antara OECD dengan Indonesia sendiri telah dimulai dari tahun 2007. Saat itu OECD menunjuk Indonesia sebagai Enhanced Engagement Country dan sekarang sebagai Key Partner. Indonesia dan OECD juga telah menandatangani Framework of Cooperation Agreement," ungkap Anto.

OECD adalah organisasi internasional yang bekerja sama dengan pemerintah di berbagai negara dalam menetapkan standar internasional. Harapannya dapat memberikan solusi terhadap berbagai tantangan sosial, ekonomi, dan lingkungan. • hen



SINERGI BANK MANDIRI DAN PUPUK INDONESIA

Direktur Corporate Banking Bank Mandiri Susana Indah Kris Indriati (kiri) dan Direktur Pemasaran Pupuk Indonesia Gusrizal menunjukkan nota kesepahaman kerja sama di Jakarta, Jumat (12/3). Melalui Program Agro Solution, Bank Mandiri bersinergi dengan PT Pupuk Indonesia (Persero) dalam pemberdayaan petani binaan melalui pemberian akses permodalan. Pembiayaan ini diberikan kepada kelompok tani yang direkomendasikan Pupuk Indonesia termasuk badan usaha ataupun koperasi yang menjadi "off taker" hasil panen petani binaan.